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Aos vinte e sete dias do mês de maio de 1998, às 14:00 horas, na sala 4041
da FALE, foi realizada a 408 Reunião da Comissão Coordenadora do Curso
de Pós-Graduação em Letras - Estudos Linguísticos, presidida pela profa.
Eunice Maria das Dores Nicolau, Coordenadora do Curso. Estiveram
presentes os professores Samuel Moreira da Silva, Márcia Maria Cançado
Lima, Maria Sueli de Oliveira Pires, Adriana Silvina Pagano, César
Augusto da Conceição Reis e a representante discente Adriana Ferreira
Nascimento. A profa. Maria Antonieta Amarante de Mendonça Cohen
justificou ausência. COMUNICAÇÃO: 1. Foi apresentado o Relatório
Técnico do PROAP/CAPES. Esse relatório é feito pela FUNDEP -
Fundação de Desenvolvimento da Pesquisa e cabe ao Curso fazer
ponderações. A FUNDEP, até o ano de 1997, cobrava 5% (cinco por cento)
do valor repassado para administrar a verba. Devido a acordos com a Pró-
Reitoria de Pós-Graduação, a FUNDEP não irá cobrar mais a taxa de
administração de verbas da CAPES. Foram dadas informações sobre a
separação das verbas do PROAP em duas rubricas, sobre o recurso do
PROAP, que é proporcional à verba solicitada pelo curso com base em
justificativa de gastos. Do recurso transferido pela CAPES, para o Programa
de Pós-Graduação em Letras, o Curso de Pós-Graduação em Letras -
Estudos Lingüísticos recebe 45% e o Curso de Pós-Graduação em Letras -
Estudos Literários recebe 55%, devido à proporcionalidade do número de
alunos. A partir de 1998, o repasse dos recursos relativos ao PROAP e à
Taxa Acadêmica obedecerá ao percentual de 50% para cada Curso, devido à
prioridade do número de alunos dos respectivos cursos. 2. Foi apresentado o
oficio da ABRALIN solicitando nomes de professores a serem convidados a
participar do Congresso. A entidade ressalta a necessidade de o curso indicar
professores que tenham acesso às verbas para a sua participação. ORDEM
DO DIA: 1. Foi apresentado o oficio dos alunos da Universidade Federal de
Juiz de Fora que cursaram créditos em uma Faculdade não credenciada pela
CAPES e solicitam transferência para o Curso de Pós-Graduação em
Estudos Lingüísticos. A Comissão Coordenadora indeferiu as solicitações.
Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora agradeceu a presença de todos e
encerrou a sessão, da qual eu, Rosane Ferreira Menezes, Secretária do Curso
de Pós-Graduação em Letras - Estudos Linguísticos, lavrei a ata que será

<



assinada por todos os membros presentes. Belo Horizonte, 27 de maio de
1998.

Rosane Ferre ira Menezes
Secretária

Profa. Eunice Maria das Dores Nicolau
Coordenadora do Curso de Pós-Graduação
em Letras -Estudos Linguísticos FALEIUFMG


